

ENTREPRENEURIAT : Le Printemps des entrepreneurs s'intéresse au numérique

[MEDEF LYON RHÔNE:779826692] organise le jeudi 2 avril à Villeurbanne le 4e Printemps des entrepreneurs sur le thème "Connectons-nous !". Plus de 2000 participants sont attendus. "Il est important d'évangéliser car le numérique est pour les entreprises une opportunité d'innovation et de croissance", a expliqué mercredi à Lyon le président du Medef Lyon-Rhône, Laurent Fiard, président de l'éditeur lyonnais de logiciels Visiativ. L'édition 2015 sera notamment marquée par l'organisation d'un "speed business meeting", dont l'objectif est de favoriser les rencontres et les échanges entre chefs d'entreprise, pour qu'ils développent leurs réseaux. www.printempsdesentrepreneurs.fr